

ABSTRAK

Dea Aulia Rahmah (1172020045). Penerapan Metode *Index Card Match* untuk Meningkatkan Hasil Belajar Materi Tajwid (Penelitian Kuasi Eksperimen Terhadap Siswa Kelas 6 MDTA Siraj Al-Muttaqien di Kampung Tegallega Lembursitu Kota Sukabumi Tahun 2022)

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa di MDTA Siraj Al-Muttaqien kurang inovatif dalam menggunakan metode pembelajaran, salah satunya pada pembelajaran agama Islam yaitu Al-Qur'an. Selama ini metode yang guru sampaikan terkait pembelajaran Al-Qur'an khususnya ilmu tajwid, menggunakan metode ceramah yang mengakibatkan proses pembelajaran dirasa kurang efektif dan siswa menjadi kurang aktif dalam proses pembelajaran. Maka dari itu peneliti mencoba menerapkan metode *index card match*. metode ini merupakan metode pembelajaran aktif yang dilakukan menggunakan media kartu yang berisikan materi yang sudah dipelajari di kelas, dapat membuat siswa lebih aktif dalam kegiatan belajar.

Penelitian skripsi ini berujuan untuk: 1) Mendeskripsikan proses penerapan metode *index card match* dalam materi tajwid pada siswa kelas 6 Madrasah Diniyah Siraj Al-Muttaqien kota Sukabumi; dan 2) Mengetahui hasil belajar siswa setelah menggunakan metode *index card match* dalam materi tajwid pada siswa kelas 6 Madrasah Diniyah Siraj Al-Muttaqien kota Sukabumi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *Quasi Eksperimen*, dengan design *Pre-test – Post-test Control Group*. Jumlah sampel sebanyak 28 responden yang diambil dari siswa kelas 6 MDTA Siraj Al-Muttaqien. Adapun pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara, tes, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Proses pembelajaran metode *Index Card Match* : (a) Potongan kertas yang berisi pertanyaan, jawaban, dibagikan kepada siswa; (b) Siswa mencari pasangan dari pertanyaan dan jawaban; (c) memberikan evaluasi. 2) Hasil belajar siswa setelah menggunakan metode *index card match* dalam materi tajwid pada siswa kelas 6 Madrasah Diniyah Siraj Al-Muttaqien kota Sukabumi meningkat dengan kriteria baik, dilihat dari hasil rata-rata tes awal sebesar 65,36 dan pada tes akhir sebesar 78,71.

Kata kunci: *Metode Pembelajaran Index Card Match.*